

EDITORIAL: PRESENTACIÓN DEL NÚMERO

Encuentros en la Biología publica en el presente número tres contribuciones singulares que se mueven en la frontera entre la biología y la literatura. El primero es una pieza literaria de contenido científico, la *laudatio* que recientemente leyó el Profesor Manuel Marí Beffa durante el acto de la investidura del Dr. Antonio García-Bellido como Doctor *Honoris Causa* por la Universidad de Málaga. A esta

Laudatio le acompaña el discurso leído por el Dr. García Bellido. El segundo es una contribución más de Ramón Muñoz-Chápuli, quien usa el pretexto de comentar la obra *Dr. Arrowsmith* de Sinclair Lewis para reflexionar acerca de la biología y la literatura. El tercero está firmado por uno de nuestros más fieles colaboradores, Juan Carlos Codina, quien titula "La biología en la literatura" su contribución.

Encuentros en la Biología retoma algunas de sus secciones habituales, tales como *La imagen comentada*, *Foros de la ciencia*, *Monitor*, *Cómo funciona* y *Vida y obra*. Un artículo sobre *Cooperación y evolución*, dos editoriales especiales y una imagen alegórica sobre la biología sintética completan los contenidos del presente número

Los Editores

29

EDITORIAL ESPECIAL: ENTRE AMIGOS

Así me he sentido yo todos estos años trabajando con Miguel Ángel Medina como co-editor de *Encuentros en la Biología*. Nuestra revista es lo que es gracias, sobre todo, al trabajo de Miguel Ángel, un trabajo imaginativo, constante y extraordinariamente dedicado. A esa ambición de hacer las cosas siempre mejor debemos el que *Encuentros en la Biología* se encuentre en constante crecimiento. Y así, *Encuentros en la Biología* aúna "ética y estética" en unas equilibradas proporciones que ha heredado, sin duda ninguna,

de Miguel Ángel. Es por tanto necesario reconocer públicamente la admiración, el cariño y el aprecio que le tenemos todos los miembros de los comités editoriales de *Encuentros en la Biología*.

Aprovecho este pequeño rincón para también dar formalmente la bienvenida a la responsabilidad de la co-edición de la revista a José María Blanco, que a partir del número 155 de *Encuentros en la Biología* sustituirá a Miguel Ángel en la co-edición de la publicación. Espero que tenga

conmigo la misma paciencia que Miguel Ángel ha derrochado todos estos años. Nos queda una gran labor por delante pero afortunadamente no nos faltan las ganas.

Dice bien Miguel Ángel cuando anuncia que no se despiden; se queda con nosotros formando parte del comité Editorial Ejecutivo de *Encuentros en la Biología* para ayudarnos e inspirarnos, pero sobre todo para que podamos seguir trabajando entre amigos.

José María Pérez Pomares